
GR. Sissi POTZINGER 20.01.2015 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin Dr. Martina Schröck 
 

am 22.01.2015 

 
 
Betreff: Mindestsicherung – Stand der Entwicklung in Graz 
 
Die Mindestsicherung wurde österreichweit als neues Instrument zur 
Existenzsicherung  eingeführt. Die Zahl der Anspruchsberechtigten und die 
daraus resultierenden Kosten sind  laut Medienberichten auch in der Stadt Graz 
beträchtlich angestiegen. Es ist daher für die Mitglieder des Grazer 
Gemeinderates wichtig, detaillierte Informationen über den Stand der 
Entwicklung der Mindestsicherung in unserer Stadt zu erfahren 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, folgende 
 

F R A G E: 
 
„Wie hat sich die Mindestsicherung in Graz seit ihrer Einführung zahlenmäßig 
entwickelt?“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


